

Agradece Palestina solidaridad de Maldivas

Image not found or type unknown



Walid Abu Ali. Foto/PL

Male, 26 junio (RHC) El embajador no residente de Palestina en las Maldivas, Walid Abu Ali, agradeció el apoyo del país insular a la causa de su pueblo, reseñó hoy el portal Raajje.

Las declaraciones se produjeron durante una ceremonia virtual para facilitar los fondos recaudados a través del telemaratón 'Maldivas con Palestina', con el fin de ayudar al pueblo devastado por los violentos ataques de Israel.

El director general del canal Raajje TV, Ahmed Saleem, entregó un cheque por 104 mil 749,65 dólares, al diplomático palestino.

A su vez, el embajador Ali señaló que Maldivas está en el corazón de todos los palestinos, dada la larga historia entre ambos países, y recordó que el líder palestino Yasser Arafat visitó Maldivas en varias ocasiones.

Aseveró que, a pesar de ser una nación pequeña, Maldivas es un gran país en cuanto al apoyo a la causa palestina y expresó su gran aprecio y gratitud por dicha solidaridad.

También, señaló que los palestinos seguirán sus esfuerzos hasta alcanzar una paz integral, así como su independencia y libertad. (Fuente Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/261945-agradece-palestina-solidaridad-de-maldivas>



Radio Habana Cuba